

Abonnez-vous à Voix d'Exils: un clic suffit pour recevoir les alertes

☒ Le média social en ligne animé par les migrantes et les migrants du Programme d'occupation Communication de l'EVAM dispose d'un système d'abonnement qui vous permet d'être informé des derniers articles parus.

Souhaitez-vous être informé des nouvelles publications de Voix d'Exils? Rien de plus simple que d'utiliser le service d'abonnement courriel. Sur la page d'accueil du blog en haut à droite figure un champ intitulé « abonnement courriel ». Pour vous inscrire, il vous suffit d'entrer votre adresse e-mail dans ce champ et de cliquer sur le bouton « s'abonner! ». Vous recevrez ensuite un e-mail vous demandant de confirmer votre abonnement en cliquant sur un lien. Cliquez sur le lien en question et voilà, le tour est joué ! Vous recevrez dorénavant en primeur toutes les nouveautés qui paraîtront sur le blog.

<http://voixdexils.ch/>

Subscribe to Voix d'Exils: one click is enough to receive alerts

The online social media moderated by migrants from the Occupation program Communication of EVAM has a register system that allows you to be informed of the latest articles published.

Would you like to be notified of the new publications from Voix d'Exils? Nothing could be simpler than using the e-mail subscription service. At the top right of the home page of the blog is a field called "abonnement courriel". To register, simply enter your email address in this field and click on "s'abonner!". You will then receive an email asking you to confirm your subscription by clicking a link. Click on the link and that's it! You will then receive the latest publications of the blog.

<http://voixdexils.ch/>

Omar ODERMATT

Responsable de la rédaction de Voix d'Exils